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PRECISAMOS APLICAR SAIBRO NAS ESTRADAS ATÉ
QUE O REVSOL SEJA UMA REALIDADE DESTACOU

VEREADOR JANGO
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O vereador João Brito Pereira Filho (Progressistas) questionou o Poder Executivo sobre o
andamento da aplicação de Revsol nas estradas durante o seu discurso na 13ª Sessão
Ordinária. Conforme o vereador, as estradas estão patroladas, mas necessitam urgentemente a
aplicação de saibro. "Quero aqui pedir ao Poder Executivo que prestem bastante atenção
nessa situação de aplicação do Revsol. Enquanto esse produto não seja aplicado,
precisamos de uma licitação para adquirir saibro e aplicar nessas estradas. As vias estão
patroladas e quando chegar o período chuvoso vamos correr  o risco de termos problemas
nessas estradas. Então fica aqui essa solicitação importante para que o Poder Executivo
analise", destacou o vereador. 
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Jango também pediu que seja feito no bairro Ipê reparos na iluminação publica já que e a
população está reclamando da falta de iluminação na região. Em Criciúma, na região da
Chácara, o vereador pediu que seja feito uma limpeza nas vias, região que está recebendo
investimentos na área turística. Finalizando, ainda solicitou que seja feito o calçamento nas vias
do bairro São José.  
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